

BIG ISSUE

Mendukung Kemajuan Wisata, Lesehan Gora Hadir di Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Aug 27, 2022 - 22:09



CEO Lesehan Gora Mataram Yogi.

Mataram NTB - Namanya Lesehan Gora, lokasinya terletak di Jalan Gora Lingkungan Cakranegara, Kota Mataram adalah sebuah lesehan yang baru saja di Lanching, Sabtu (27/08).

Yogi selaku CEO dari Lesehan Gora mengucapkan terimakasih atas terlaksananya acara peresmian lesehan Gora. Pada malam hari ini.

Ia menyebutkan latar belakang didirikan lesehan Gora mengingat Lombok dan NTB sudah menjadi daerah wisata yang sudah banyak dikenal, tentu harus didukung oleh keberadaan tempat-tempat makan yang mendukung, bukan hanya dari jumlah tetapi juga beragam masakan yang diminati.

"Nah kehadiran Lesehan Gora ini kami ingin turut berpartisipasi dalam mendukung Kota Mataram Khususnya sebagai salah satu daerah wisata di pulau Lombok," jelasnya.



Disamping itu mene-menu yang kami suguhan cukup variatif, bukan hanya masakan atau minuman lokal atau tradisional yang disediakan tetapi juga makanan dan minuman nasional bahkan mancanegara.

"Kami yakin karena bukan hanya masakan yang kami manjakan para tamu tetapi juga tempat yang nyaman baik makan bersama keluarga maupun dengan relasi atau rekan bisnis. Juga tersedia beberapa ruangan meeting," pungkasnya.

Salah satu tamu yang hadir pada malam Lonching tersebut, Gede Weten menyebut Makanan yang ditampilkan di lesehan Gora ini sangat enak.

"Saya sudah ribuan Rumah Makan dan lesehan yang pernah mampir dan rasa masakan disini tidak kalah dengan masakan yang ada ditempat lainnya. Bahkan lebih terasa enak," jelas Gede.

Dengan Lombok ini sebagai daerah wisata tentu keberadaan Lesehan Gora ini sangat mendukung. Karena dengan demikian keberadaannya dapat menyerap tenaga kerja. Disisi lain akan mampu mempercepat roda ekonomi khususnya di

kota Mataram karena bahan-bahan yang dibutuhkan tentu akan diperoleh langsung dari masyarakat.

Dengan pembuktian ini tentu kami atau para tamu lainnya yang datang malam ini akan menceritakan kepada rekan-rekan lainnya sehingga kedepannya Lesehan Gora menjadi salah satu referensi untuk dijadikan tempat makan siang maupun makan malam.

"Sukses selalu buat CEO Lesehan Gora semoga kehadirannya memberi nilai manfaat bagi orang lainnya," tutup Gede. (Adb)